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Владельца квартиры обязали 
восстановить снесённую стену 

Мосж и линспек ци я 
потребовала от жите-
ля дома 28, корп. 2, на 
улице Академика Скря-
бина восстановить не-
законно снесённ у ю 
стену между кухней и 
комнатой. Об этом со-
общил начальник Жи-
лищной инспекции по 
Юго-Восточному окру-
гу Иван Шальнов. 

— О перепланиров-
ке нам сообщил вла-
делец одной из сосед-
них квартир. Инспек-
торы вышли с провер-
кой. Дверь в квартиру, 
где сделана переплани-
ровка, никто не откры-
вал. Собственник пре-

доставил доступ лишь 
после того, как Жи-
лищная инспекция об-
ратилась в суд, — пояс-
нил он. 

Выяснилось, что соб-
ственник квартиры са-
мовольно демонтировал 
стену между комнатой и 
кухней, в которой уста-
новлена газовая плита. 
Это грубейшее нару-
шение правил пожар-
ной безопасности. По 
предписанию Мосжил-
инспекции собствен-
ник обязан восстано-
вить демонтированную 
стену. 

Роман 
НЕКРАСОВ

Золотую и серебря-
ную медали в раз-
ных дисциплинах в 

межрегиональных сорев-
нованиях по шорт-треку, 
прошедших в Колом-
не, завоевала тринадца-
тилетняя воспитанница 
спортшколы «Москвич» 
в Текстильщиках Лю-
бовь Бушуева. Межрегио-
нальные соревнования — 
этап отбора на всероссий-
ские соревнования. Пока 
спортсменка выступает 
по 1-му разряду, но уже 
готова выполнять норма-
тив кандидата в мастера 
спорта.

Шорт-трек — бег на 

коньках по трассе оваль-
ной формы.

— Я умела стоять на 
коньках уже в три года, 
— рассказывает Любовь, 
— и мне очень нравилось 
кататься. А в семь лет уви-
дела по телевизору шорт-
трек, и мне захотелось по-

пробовать. Попробовала 
— и очень понравилось!

Спортивную карьеру 
девушка намерена про-
должать, однако хочет 
получить и обычную, не 
спортивную профессию, 
мечтает быть врачом. Лю-
бит детективы, но, по её 
словам, график трениров-
ки и учёбы такой плот-
ный — она сейчас гото-
вится к следующим со-
ревнованиям, которые 
пройдут в декабре в Яро-
славле, — что время на то, 
чтобы почитать, остаётся 
только в транспорте.

Алексей 
ТУМАНОВ

Уже 
в три года 
Люба умела 
кататься 
на коньках

Конькобежка 
из Текстильщиков 
завоевала две медали

«Инстаграм» 
студентов 
ГУУ получил 
международную 
награду

Студенты ГУУ созда-
ли аккаунт в «Инстагра-
ме», в котором размести-
ли уникальные истории 
из жизни мировых зна-
менитостей, которые се-
рьёзно относятся к проб-
леме сбора мусора. Один 
из рассказов посвящён 
принцу Чарльзу, который 
отказался от использова-
ния чайных пакетиков. 

— Ребята выкладывали 
фото, как сами сортиру-
ют мусор, ездили фото-
графировать точки раз-
дельного сбора отходов, 
— говорит руководи-
тель проекта доцент ГУУ 
Александра Тимохович. 
— Прежде чем запустить 
канал, они изучили ми-
ровой опыт. 

Проект студентов за-
нял 3-е место в номина-
ции «Лучшие кампании 
в социальных медиа» 
международной премии 
Eventiada IPRA Golden 
World Awards. Это одна 
из крупнейших премий 
в сфере коммуникаций, 
её ежегодно присуждают 
лучшим проектам в Вос-
точной Европе и Средней 
Азии. Кстати, после это-
го проекта в университе-
те тоже поставили урны 
для раздельного сбора 
мусора.

Вера ШАРАПОВА 

Проект студентов ГУУ: 
instagram.com/recycle.repeat

Жители округа написали 
генеалогический диктант

В ЮВАО прошло онлайн-
тестирование на знание ос-
нов семейной истории для ве-
теранов войны и труда, инва-
лидов, многодетных родите-
лей, пенсионеров.

Раньше генеалогический 
диктант, разработанный 
экспертами фонда «Семей-
ная История», писали толь-
ко школьники. И вот впервые  
«взрослая» версия. Около 500 
участников из ЮВАО писали 
диктант в учреждениях соци-
альной сферы и на площадках 
проекта «Московское долго-
летие».

За полчаса необходимо 
было ответить на  20 вопро-
сов о генеалогических поня-
тиях, об исторических собы-
тиях, о поиске предков. На-
пример, участники диктанта 
определяли, кто такие золов-
ка и деверь, вспоминали, в 
каком году началась война с 
Наполеоном и когда в России 
отменили крепостное право.

Валентина Федоркова с Бе-
лореченской улицы уже давно 
интересуется историей своей 
семьи.

— Я узнала, что по линии 
бабушки наш род нисходит 

к корабельщикам Петра I. 
Сейчас изучаю боевой путь 
своего отца, ветерана Вели-
кой Отечественной войны, — 
рассказала она.

Кроме результатов теста, 
участники диктанта полу-
чили в подарок макет генеа-
логического древа для само-
стоятельного заполнения.

Мероприятие состоялось в 
рамках подготовки праздно-
вания 75-й годовщины Побе-
ды в Великой Отечественной 
войне и в преддверии Дня ма-
тери. 

Оксана МАСТЮГИНА

Трудягу-поползня сфото-
графировал в Кузьмин-
ском лесопарке фото-
граф-натуралист из 
Кузьминок Алек-
сей Стефанов. Он 
подловил пти-
цу в тот момент, 
когда она делала 
запасы на зиму: 
таскала из кор-
мушки в парке 
семечки и уноси-
ла их.

— Поползень — 
птичка хозяйствен-
ная, — рассказыва-
ет Алексей. — То, что 
нашёл, прячет в щели коры. Не най-
дёт, чем поживиться, — летит в бли-

жайшую «кладовку». Зимой 
его нередко можно встре-

тить на кормушках.
Поползень ещё и 

п р е д у с м о т р и т е -
лен: он тщатель-
но маскирует за-
начки мхом, ли-
стьями, кусочка-
ми коры, чтобы 
другие птицы до 
них не добрались. 

Поползень — на-
стоящий «рейдер». 

Он любит занимать 
гнёзда других птиц 

или дупла дятлов и от-
казывается их освобождать, 

когда возвращается хозяин.
Алексей ТУМАНОВ

В Кузьминках поползень сделал 
запасы на зиму 

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
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Люба мечтает стать врачом
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Зимой поползня 
нередко можно 
встретить на кормушках

Участники онлайн-тестирования отвечают на вопросы
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В 2021 году на Волжском 
бул., 8, построят новое здание 
для спортшколы олимпий-
ского резерва №65 «Ника». 
Проект строительства уже 
согласован. Об этом сообщил 
председатель Москомэкспер-
тизы Валерий Леонов.

В новом здании будут 
размещены бассейн, тре-
нажёрный и игровой залы. 
Спорткомплекс приспосо-
бят для проведения турни-
ров по волейболу. В игро-
вом зале обустроят трибу-
ны для 300 зрителей и по-

мещения для арбитров.  
Рядом с новым зданием 

появятся места для пар-
ковки автомобилей и пе-
шеходные дорожки.

Спортшкола «Ника» ос-
нована в 1980 году. Трене-
ры подготовили десятки 
мастеров спорта. Выпуск-
ники «Ники» Павел Круг-
лов и Александр Маркин 
не раз становились победи-
телями и призёрами меж-
дународных и российских 
турниров по волейболу. 

Роман НЕКРАСОВ

Кинотеатр «Молодёжный» 
открылся после ремонта 

К
инотеатр «Мо-
лодёжный» на 
Л юбл и нской 
улице возоб-

нови л работ у после 
трёхмесячного переры-
ва. За это время здесь 
отремонтировали ки-
нозалы, фойе с касса-
ми-окошками превра-
тили в просторный ре-
сепшен, фасад здания 
обновили и украсили 
подсветкой. На 2-м эта-
же появилась кофейня 
с выпечкой. 

Но главные измене-
ния произошли в боль-
шом зале, который вме-
щает 270 зрителей. 

— Мы у вели чи ли 
расстояние между ря-
дами и установили но-
вые мягкие кресла с ча-
шами для напитков и 
поп-корна в подлокот-
никах. А на последних 
рядах появились сдво-
енные места без подло-
котников для влюблён-
ных пар, — рассказала 
генера льный дирек-
тор Москино Светлана 
Максимченко. 

Отремонтированный 
кинозал теперь глубоко-
го синего цвета, а кресла 
— тёмно-бордовые. Так-
же здесь уложили новый 
ковролин и линолеум, в 
ступеньки вмонтирова-
ли подсветку. 

Всего в кинотеатре два 
зала — малый, на 33 ме-
ста, откроется в середи-
не декабря. Кроме кино-
новинок, для зрителей 
подготовили бесплатные 

тематические показы. 
— В «Молодёжном» к 

памятным датам и юби-
леям артистов и режис-
сёров мы будем пока-
зывать советское кино 
с плёнки. В новогодние 
праздники — марафон 
анимации от «Союз-
мультфильма». А в ма-
лом зале регулярно ста-
нем проводить показы 
артхауса и фестиваль-
ного кино, — добавила 
Светлана Максимченко. 

Ольга 
ВОЛЖСКАЯ

Кинотеатр «Молодёжный»: 
ул. Люблинская, 11

В большом зале увеличили 
расстояние между рядами

Патрульные ГИБДД поймали 
нервного наркодилера

Крупную партию нар-
котиков обнаружили со-
трудники отдельного ба-
та льона дорожно-па-
трульной службы ГИБДД 
в Некрасовке во время ря-
довой операции по выяв-
лению нелегальных так-
си. На 1-й Вольской улице 
патрульные остановили 
легковушку с двумя пас-
сажирами. Один из них 
заметно занервничал.

— Мы попросили его 
выйти и показать доку-
менты. И заметили, что 
у него трясутся руки, — 
вспоминает сотрудник 
ГИБДД Анатолий Сиби-
лев. 

Опасаясь, что стран-
ный пассажир сбежит, 
двое патрульных удер-
живали его до тех пор, 
пока прохожие не помог-
ли надеть на него наруч-
ники. В кармане у задер-
жанного нашли пакет, где 
было около 300 граммов 

порошка. Экспертиза по-
казала, что это наркотик 
метилэфедрон. Пассажи-
ры такси собирались его 
продать. Сейчас оба на-
ходятся под стражей. Воз-
буждено уголовное дело. 

А натолий Сиби лев 
представлен к награде 
— это знак «За отличие в 
службе» 2-й степени.

Вера 
ШАРАПОВА 

Суд приостановил работу 
точки общепита в Печатниках 

Люблинский рай-
онный суд приостано-
вил на три месяца рабо-
ту кафе «Суши Love» на 
1-м этаже жилого дома 39 
на Шоссейной улице. Об 
этом сообщили в окруж-
ном Управлении Роспо-
требнадзора. 

Как рассказали в ве-
домстве, на работу точки 
общепита пожаловались 
жители района: после обе-
да здесь у них случилось 
расстройство желудка. 

— Специалисты вы-
яснили, что в заведении 
нет раковины для мытья 

рук, нет туалета, не рабо-
тает вентиляция, нет от-
дельного входа для вы-
носа пищевых отходов, а 
цех не оборудован бакте-
рицидной лампой, — по-
яснили в ведомстве. 

По требованию Рос-
потребнадзора Люблин-
ский районный суд вы-
нес постановление о 
приостановлении дея-
тельности кафе на 90 су-
ток. Работу заведения 
возобновят только по-
сле устранения всех на-
рушений.

Евгений БАКИН

Конфликт в коммуналке 
на Рязанском закончился 
стрельбой

В коммуналке на Ря-
занском проспекте поли-
ция задержала мужчину 
средних лет. Ему предъ-
явили обвинение в при-
чинении тяжкого вреда 
здоровью. Он хотел за-
щитить интересы своих 
родственников, но явно 
перестарался.

Сестра его жены — хо-
зяйка двух комнат в этой 
квартире, и ей не нрави-
лось, что сосед пьёт и во-
дит компании. 

— Женщина рассказа-
ла о проблеме мужу род-
ной сестры, и тот при-
шёл вместе с другом ра-

зобраться, прихватив 
т равмати ческое ору-
жие, — говорит помощ-
ник прокурора ЮВАО 
Андрей Лазарев.

Самого соседа дома не 
оказалось, но «мстите-
ли» смогли отыграться 
на его гостях. Одному 
пробили голову, друго-
го ранили из травмати-
ческого пистолета. Ещё 
один выпрыгнул из окна 
3-го этажа, сломав ногу. 
Кто-то успел вызвать по-
лицию: зятя хозяйки за-
держали. Его сообщни-
ка ищут. 

Вера ШАРАПОВА 

На Волжском бульваре 
построят новое здание 
для спортшколы «Ника»

Первые зрители

Анатолий Сибилев 
представлен к награде

Дверь опечатана

Ар
ту

р 
Н

ов
ос

ил
ьц

ев

Д
ен

ис
 А

ф
ан

ас
ье

в



4    www.uv-kurier.ru   Юго-Восточный Курьер   декабрь 2019  №47 (860)   город

Все приоритетные программы 
будут выполнены

Мосгордума приняла бюджет города на три ближайших года

М
о с к о в -
ская го-
р одск а я 
д у м а 
п р и н я -

ла закон о бюджете Мо-
сквы на ближайшие три 
года в окончательной ре-
дакции. Предложенный 
властями вариант глав-
ного финансового пла-
на столицы поддержали 
35 из 45 депутатов город-
ского парламента.

Площадка 
для дискуссий

Как отметил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин, 
за бюджет проголосова-
ли представители всех 
фракций: «Единой Рос-
сии», КПРФ, «Справед-
ливой России», «Ябло-
ка» и «Моей Москвы». К 
слову, коммунисты впер-
вые в новейшей исто-
рии поддержали финан-
совый план мэрии всей 
фракцией.

По словам столично-
го градоначальника, му-
ниципальные депутаты, 
представители партий и 
общественных органи-
заций, а также жители 
столицы внесли в проект 
большое количество по-
правок. Все они были об-
суждены, и власти горо-
да смогли найти ресурсы 
для увеличения расходов 
по некоторым приоритет-
ным направлениям раз-
вития. По факту город-
ская Дума стала не только 
площадкой для дискус-
сий, но и для диалога вла-
сти и общества, для поис-
ка и нахождения компро-
миссных решений. В вы-
игрыше в этой ситуации 
остались все — и столич-
ное правительство, и де-
путаты, и, что самое глав-
ное, москвичи.

— По сравнению с пре-
дыдущим годом расхо-
ды на главные приори-
теты города — здравоох-
ранение и образование 
— значительно выросли. 
Соответственно, на 30,4 и 
25,8%, — пояснил Сергей 
Собянин.

Он сообщил, что пол-
ностью обеспечены фи-

нансированием круп-
нейшие транспортные 
проекты: строительство 
метро, дорог, создание 
и развитие Московских 
центральных диаметров. 
Также выделены средства 
на программу реновации, 
которая в ближайшие три 
года должна выйти на 
проектную мощность. В 
бюджете предусмотре-
ны расходы на поддерж-
ку промышленности, ма-
лого и среднего бизнеса, а 
также инноваций. 

— Все приоритетные 
программы будут вы-
полнены. Принятый бюд-
жет является гарантией 
устойчивого развития го-
рода. Благодарю депута-
тов МГД за конструктив-
ную работу, — заявил мэр 
Москвы.

Политические 
разногласия 
не помеха 

Обсуждение и приня-
тие бюджета стало первой 
проверкой нового соста-
ва московской Думы на 
работоспособность. По 
мнению экспертов, де-
путаты городского пар-
ламента это испытание 

выдержали: Дума дока-
зала, что она вполне ра-
ботоспособна. 

Как напомнил полито-
лог Павел Данилин, ком-
ментируя результаты го-
лосования по бюдже-
ту, в новом составе МГД 
представлены практиче-
ски все оппозиционные 
партии.

— Эти политические 
силы — мы видели это в 
работе над бюджетом — 
ведут себя довольно-та-
ки конструктивно, что 
позволяет принимать 
взвешенные решения 
при рассмотрении доку-
ментов такого значения, 
— заявил он.

По словам Данилина, 
многообразие депутат-
ского корпуса не поме-
шало московским вла-

стям и партии «Единая 
Россия», которая сохра-
няет своё большинство 
в столичном парламен-
те, выстроить с ним нор-
мальное взаимодействие. 
Активные оппозицион-
ные депутаты имели все 
возможности внести свои 
предложения в городской 
бюджет.

— Один из лидеров 

партии «Яблоко», Сергей 
Митрохин, внёс поряд-
ка 20 поправок, полови-
на из которых были учте-
ны и приняты, — сказал 
политолог.

Быстрые темпы 
строительства метро

Все специалисты по 
финансовому планирова-
нию отмечают, что бюд-
жет Москвы продолжает 
сохранять преемствен-
ность, если сравнивать 
его с предыдущими пе-
риодами. Как и раньше, 
тратить деньги городской 
казны планируют в ос-
новном на финансирова-
ние социалки и програм-
мы городского развития. 

В частности, в бюджет 
развития вошли объекты, 
строительство которых 
включено в Адресную ин-
вестиционную програм-
му города. На эти цели 

власти намерены потра-
тить 663,9 млрд рублей. 
На строительство метро, 
дорог и прочих транс-
портных объектов в 2020 
году планируется напра-
вить 435,8 млрд рублей, на 
закупку подвижного со-
става — 74,1 млрд рублей.

Например, метро в на-
шем городе будут строить 
быстрыми темпами. За 
два будущих года реше-
но ввести в эксплуатацию 
67,7 км линий подземки, 
27 станций и 2 электро-
депо. В частности, речь 
идёт об участках Большой 
кольцевой и Люблинско-
Дмитровской линии от 
станции «Селигерская» 
до района Северный и о 
продления метро в Голья-
ново. Благодаря этому че-
рез пять-семь лет 95% го-
рожан будут жить в шаго-
вой доступности от стан-
ций метро. 

Программа предус-

матривает также строи-
тельство 375 км допол-
нительных путей, а также 
реконструкцию и строи-
тельство 180 новых желез-
нодорожных станций на 
линиях Московских цен-
тральных диаметров.

Чтобы медпомощь 
была доступнее

В ближайшие три года 
на социальные програм-
мы из бюджета ежегодно 
будут направлять 1,7 трлн 
рублей. В частности, для 
того чтобы столичная 
медицина стала ещё бо-
лее доступной для горо-
жан, решено построить в 
городе 32 поликлиники, 
21 больничный корпус и 
6 подстанций скорой ме-
дицинской помощи. Кро-
ме того, старые здания 150 
поликлиник будут капи-
тально отремонтированы. 

В новом бюджете Мо-
ск вы предусмотрены 
средства и на строитель-
ство 82 зданий школ и 
детских садов, 45 спор-
тивных объектов, на ре-
монт, строительство и ре-
конструкцию 19 объектов 
культуры.

В ближайшие три года 
запланирована беспреце-
дентная по масштабу про-
грамма модернизации уч-
реждений социальной за-
щиты. 128 центров капи-
тально отремонтируют, 
223 — реконструируют, 
а 154 ТЦСО и клуба ос-
настят дополнительным 
оборудованием.

Как отметил независи-
мый экономист Дмитрий 
Лекух, Москва приняла 
«неполитический, про-
думанный и сбаланси-
рованный» бюджет.

— Видно, куда и как 
должны идти деньги, по-
нятна всем реализация. 
Бюджет реализуем. Самая 
точная формулировка: он 
сбалансирован. Для бюд-
жета это самое главное. 
Отрабатываются именно 
те направления, которые 
обещала власть и за кото-
рые голосовали избирате-
ли, — прокомментировал 
он принятый документ. 

Евгений БАКИН

Оппозиционные депутаты 
имели все возможности 
внести свои предложения

Станция метро «Лефортово»

Запланирована масштабная программа 
модернизации учреждений соцзащиты
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Н
ед а вно в 
Москве от-
крылся но-
вый вид об-
щ е с т в е н -

ного транспорта — Мо-
сковские центральные 
диаметры, или МЦД. 
Пригородные поезда, со-
единяющие две области 
и центр Москвы, стали 
частью единой системы 
столичного транспорта. 
Пока открыли только два 
диаметра: МЦД-1 «Бело-
русско-Савёловский» и 
МЦД-2 «Курско-Риж-
ский». Корреспондент 
«ЮВК» проехал по марш-
руту второго диаметра и 
пообщался с жителями 
нашего округа.

Две недели 
катаемся бесплатно

По нашему округу про-
ходит МЦД-2 «Курско-
Рижский» (Нахабино — 
Подольск). На террито-
рии ЮВАО находятся 
пять станций: Новохох-
ловская, Текстильщики, 
Кубанская (Люблино), 
Депо и Перерва. 

Для оплаты проезда по-
надобится карта «Трой-
ка». Владельцам старой 
карты нужно её активи-
ровать. Я спустился в ме-
тро и подошёл к кассе. 
Активация заняла ми-
нуту. Кстати, новые кар-
ты уже «заряжены» для 
поездок по МЦД. 

Также активировать 
карту можно с помощью 
автомата по продаже би-

летов. Для этого нужно 
пополнить карту мини-
мум на рубль. Владельцам 
карты москвича или сту-
денческой карты активи-
ровать их тоже придётся.

Многие жители купи-
ли месячный или годовой 
абонемент на «Тройку» до 
открытия МЦД. Волно-
ваться не стоит: деньги 
никуда не пропадут, и до-
плачивать ничего не при-

дётся. Просто активируй-
те карту и спокойно поль-
зуйтесь МЦД.

Захожу на станцию 
Текстильщики. К моему 
удивлению, турникеты 
открыты.

— Две недели, с 25 но-
ября по 8 декабря, про-
езд бесплатный, катай-
ся на здоровье, — сказал 
мне мужчина в жилете с 
символикой МЦД.

«Хорошо, что есть 
шустрый Wi-Fi»

Поднимаюсь на плат-
форму и жду поезд. По 
маршруту МЦД курсиру-
ют новые поезда «Ивол-
га». В час пик они ходят 
раз в пять-шесть минут. 
В другое время интервал 
составляет 10-12 минут. 

«Иволга» приезжает че-
рез семь минут. Захожу 
внутрь. В поезде очень 
широкий вход. Тамбу-

ры ушли в прошлое, ведь 
проход между вагонами 
сквозной. В каждом ва-
гоне есть USB-порты для 
зарядки гаджетов, бес-
платный Wi-Fi и инфор-
мационное табло, кото-
рое показывает темпера-
туру в салоне и на улице, 
время, дату и название 
следующей станции. В 
первом и последнем ва-
гонах находятся туалеты. 

Ими смогут пользоваться 
и инвалиды: есть откид-
ной поручень и крепежи 
для костылей на стенах. 

Я прохожу по вагону и 
сажусь у окна. Напротив 
меня — девушка. Мы раз-
говорились, я узнал, что 
её зовут Виктория Савчен-
ко, а живёт она в Печат-
никах на улице Мариу-
польской.

— Я очень люблю гу-
лять в парке усадьбы Ца-

рицыно, — говорит Вика. 
— Правда, на метро доби-
раться очень долго. А тут 
прямая ветка, 18 минут — 
и ты там, притом по сто-
имости как метро. Очень 
удобно. 

Пообщался я с ещё од-
ним пассажиром. Его 
зовут Максим Ширин, 
живёт на Батюнинской 
улице.
 — Поезд мне понра-

вился, очень комфорт-
ный, — говорит он. — У 
меня под рукой всегда 
должен быть Интернет 
дл я работы. Мой се-
годня почему-то плохо 
работает. Хорошо, что 
здесь есть шустрый Wi-
Fi и USB-порты для за-
рядки. 

Уходит меньше 
времени и денег

Новые диаметры ра-
ботают в режиме метро 
— с 5.30 до 1.00. Марш-
рут МЦД-2 пересекает 13 
станций метро. Напри-
мер, с МЦД можно пере-
сесть на «Текстильщики», 
это занимает не более 
двух минут. Также мож-
но пересесть на МЦК, к 
примеру на станции «Но-
вохохловская» и «Стреш-
нево». 

Открытие МЦД по-

звол и ло сэконом и т ь 
время в пути. Больше 
не нужно покупать би-
лет на электричку или 
подстраиваться под же-
лезнодорожное распи-
сание. Интервал между 
поездами МЦД — ко-
роткий. Единая систе-
ма оплаты позволяет ку-
пить один билет на ме-
тро, на МЦК и на диа-
метры. 

В планах городских 
властей — запустить ещё 
три диаметра: МЦД-3 
«Ленинградско-Казан-
ский» (Зеленоград — Ра-
менское), МЦД-4 «Ки-
е в с к о -Го р ь к о в с к и й » 
(Апрелевка — Желез-
нодорожный) и МЦД-5 
«Ярославско-Павелец-
кий». Эксперты считают, 
что запуск МЦД позволит 
разгрузить транспорт Мо-
сквы на 10-12%.

Дмитрий АЛЕКСЕЕВ

Из Текстильщиков в Царицыно — 
за 18 минут
В столице запустили наземное метро

МЦД работают в режиме 
метро — с 5.30 до 1.00

Совет по делам национальностей при Правительстве Москвы 
отметил 25-летие 

Главные итоги и пла-
ны на будущее участники 
совета обсудили на засе-
дании, которое прошло в 
информационном центре 
Правительства Москвы.

Открыл встречу предсе-
датель Совета по делам на-
циональностей, зам. мэра 
столицы Александр Гор-
бенко. Он поздравил кол-
лег с датой и подчеркнул, 
что соседство разных на-

родов делает город уни-
кальным.

— Москва всегда была 
многонациональным и 
многоконфессиональным 
городом, — отметил Гор-
бенко. — С одной сторо-
ны, это требует определён-
ного труда. С другой — в 
этом сила Москвы и залог 
её развития, вклад в кото-
рое вносят представители 
различных национально-
стей. Нам с вами удаётся 
сохранять уникальную ат-

мосферу дружелюбия, вза-
имопонимания и взаимо-
поддержки.

Зампред Совета по де-
лам национальностей, 
глава городского Депар-
тамента национальной по-
литики и межнациональ-
ных связей Виталий Суч-
ков передал приветствие 
мэра Сергея Собянина.

«За четверть века су-
ществования совет стал 
крупной площадкой вза-
имодействия органов ис-

полнительной власти и 
национальной обществен-
ности столицы по вопро-
сам взаимопонимания, 
мира, согласия», — отме-
тил в своём послании гла-
ва города.

О главных достижени-
ях и текущих делах сове-
та рассказали председате-
ли профильных комиссий. 

Об интересном конкур-
се для детей-билингв рас-
сказала глава Комиссии по 
образованию и науке Еле-

на Омельченко. Юные мо-
сквичи и зарубежные со-
отечественники присыла-
ли на конкурс небольшие 
эссе сразу на двух языках 
— на родном и на русском. 
Лучшие из них уже опу-
бликованы в сборнике. 

Руководитель Комис-
сии по работе с молодё-
жью Кантемир Хуртаев 
поделился, в частности, 
опытом адаптации сту-
дентов из регионов, при-
ехавших на учёбу в сто-

лицу. А зам. председате-
ля совета, зам. главы Ас-
самблеи народов России 
Игорь Круговых подчер-
кнул важность сотрудни-
чества с муниципальны-
ми властями. В этом году 
такую работу вели актив-
нее: тесный контакт с ру-
ководством районов Мо-
сквы позволит развивать 
межнациональное сотруд-
ничество на всех уровнях.

Вера 
ШАРАПОВА 

событие  >>

Пассажиры МЦД
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В 
Л е ф о р т о -
ве обсудили 
возможность 
с т р о и т е л ь -
ства социаль-

ных объектов и жилья на 
месте бывшего хлебозаво-
да №12 на ул. Краснока-
зарменной, 15. Собрание 
участников публичных 
слушаний по проекту вне-
сения изменений в Пра-
вила землепользования и 
застройки г. Москвы про-
шло в школе №1228.

Хлеб не пекут 
10 лет

Представитель Глав-
ного архитектурно-пла-
нировочного управле-
ния Москомархитектуры 
Елена Измайлова расска-
зала, что хлеб на заводе 
не выпекают уже 10 лет. 
Здания предприятия по-
степенно разрушались и 
находились в аварийном 
состоянии.

— Цеха сдавали в арен-
ду ночлежкам, органи-
зациям по производству 
продуктов, которые ра-
ботали с нарушением са-
нитарных норм, — рас-
сказала она.

Елена Измайлова до-
бавила, что на терри-
тории завода распола-
галось предприятие по 
выпуску сандвичей, ко-
торыми этим летом отра-
вились жители Москвы. 
По данному факту даже 

было возбуждено уголов-
ное дело.

Предложили 
построить 
детский сад

Согласно действую-
щим Правилам земле-
пользования и застройки 
г. Москвы на территории 
бывшего хлебозавода мо-

гут находиться только 
объекты промышлен-
ного производства. Раз-
работчики проекта пред-
ложили изменить функ-
циональное назначение 
участка и предусмотреть 
размещение на нём зда-
ний социальной инфра-
структуры и жилых до-
мов с магазинами и пред-
приятиями бытового об-

служивания на первых 
этажах.

Кроме того, там будут 
обустроены детские и 
спортивные площадки, 
подземные парковки. За-
планировано строитель-
ство детского сада, кото-
рый смогут посещать 110 
малышей.

За комфорт 
и безопасность

В Москве сейчас ре-
ализуется программа 
реорганизации пром-
зон, пришло время об-

новить и территорию 
на Красноказарменной. 
Жители устали от не-
желательного соседства 
с сомнительными орга-
низациями, от вида по-
луразрушенных зданий 
и забора с колючей про-
волокой. В ходе обсужде-
ния высказывались раз-
ные мнения, но участ-
ники были единодушны 
в одном: эта территория 
должна приносить поль-
зу людям, быть красивой, 
комфортной и главное — 
безопасной.

Сергей АЛИХАНОВ

Здания предприятия 
постепенно разрушались

Жилые дома, детский сад 
и спортплощадки

Участки земли 
на Волочаевской 
улице 
благоустроят

В Лефортове состоя-
лись публичные слуша-
ния по проекту межева-
ния территории района, 
ограниченной улицами 
Волочаевской, Таможен-
ным проездом и Золото-
рожский Вал. 

— Депутаты ранее выя-
вили в проекте серьёзную 
ошибку, — пояснил глава 
муниципального округа 
Лефортово Михаил Сур-
ков. — Участок на Тамо-
женном проезде, владе-
ние 5А, по публичной ка-
дастровой карте предна-
значен для эксплуатации 
автотранспортной базой. 
В предлагаемом же проек-
те на этом участке запла-
нированы строительство 
и размещение гостиницы. 
Это недопустимо. Я обра-
тился к префекту с предло-
жением оставить фактиче-
ское назначение земли без 
изменений. Он меня под-
держал и заверил, что ни-
какого строительства на 
данном участке не будет. 

В ходе публичных слуша-
ний были определены гра-
ницы земельных участков. 
Для двух участков на Воло-
чаевской ул., вл. 5, аренду-
емых частной компанией, 
закрепили назначение: экс-
плуатация объектов дело-
вого назначения и зданий 
административно-офис-
ного и гаражного назначе-
ния. Компания оформит 
договорные отношения на 
эти участки и благоустро-
ит их. Она планирует орга-
низовать дополнительный 
въезд на свою территорию, 
чтобы разгрузить Волочаев-
скую улицу. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

В районе Люблино планируется 
физкультурный центр

На улице Марьинский 
Парк напротив владения 
29 архитекторы плани-
руют возвести физкуль-
т у рно - о з дор ови т е л ь-
ный комплекс. Об этом 
на публичных слушани-
ях жителям рассказал 
начальник Управления 
градостроительного ре-
гулирования Юго-Вос-
точного административ-
ного округа Москомархи-
тектуры Пётр Шипов.

— Мы долго пытались 
найти площадку для 
строительства хороше-

го, большого комплек-
са для занятий спортом. 
Эта территория изначаль-
но предназначалась под 
картинг. Чтобы здесь поя-
вился спортивный центр, 
нужно внести изменения 
в проект землепользова-
ния и застройки, — сооб-
щил он.

Участники слушаний 
с проектом согласились. 
После выступления до-
к ладчика люблинцам 
дали возможность задать 
вопросы. Многих участ-
ников слушаний волно-

вало то, что в районе мало 
хоккейных площадок. 
Они внесли предложе-
ние: запланировать соз-
дание нескольких крытых 
площадок на территории 
физкультурного центра. 

Также люблинцы пред-
ложили сделать здание 
трёхэтажным: в нём бу-
дет больше места, и люди 
смогут заниматься раз-
ными видами спорта. А 
на территории местные 
жители захотели иметь 
футбольное поле и волей-
больную площадку.

Свои пред ложени я 
они записали на специ-
альных бланках, кото-
рые затем отправили в 
окружную Комиссию по 
вопросам градострои-
тельства, землепользо-
вания и застройки при 
Правительстве Москвы. 
После утверждения про-
екта землепользования и 
застройки будет прове-
дён конкурс для подряд-
чиков. Проект планиров-
ки появится после него.

Георгий 
КАЛИНИН
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Жители Лефортова обсудили дальнейшую судьбу территории 
бывшего хлебозавода 

Участники публичных слушаний
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К
аждый год в 
округе при-
ходят на эк-
замены сот-
ни будущих 

водителей. Они учили 
теорию в автошколах и 
дома, много часов повто-
ряли одни и те же упраж-
нения на площадке, вни-
мали советам инструкто-
ров в городе. Почему же с 
первой попытки права 
получают всего несколь-
ко человек из группы? 
Как готовиться, чтобы сэ-
кономить на пересдачах?

Большинство сдаёт 
его не сразу

— Из группы 30 чело-
век теорию с первого раза 
сдают обычно 28, — рас-
сказал Александр Трофи-
мов, инструктор из Ма-
рьина. — Из этих 28 «пло-
щадку» сдают примерно 
половина учеников — 12-
14 человек. Из них в тот 
же день сдают «город» не 
больше половины.

Похожие показатели 
мне назвали в одном из 
экзаменационных под-
разделений ГИБДД. С 
первой попытки сдают 
всё лишь 10% или мень-
ше. Четверть всех претен-
дентов получают права со 
второго захода. Большин-
ство приходит на экзаме-
ны три раза. Остальные — 
а это чуть меньше трети 
— сдают оставшиеся ча-
сти экзамена с четвёрто-
го, пятого или с шестого 
раза. Правда, в ГИБДД 
помнят человека, кото-

рый пытался сдать экза-
мены более 20 раз, на что 
ушёл почти год! Права он 
так и не получил. Но это, 
конечно, исключение.

Числа учим 
наизусть!

— На теории больше 
всего ошибок делают по 
теме «Проезд перекрёст-
ков», — отмечает Трофи-
мов.

А всё потому, что тут 
надо применить не-
сколько совершенно раз-

ных пунктов ПДД одно-
временно: учесть знаки, 
разметку, сигналы регу-
лировщика, правило по-
мехи справа и т.д. 

Многим трудно дают-
ся числа: запрет стоянки 
ближе 5 м перед «зеброй» 
или 15 м от остановки, 
требование обозначить 
груз, если он выступает 
более чем на 0,4 м вбок, 
и т.п. Их нужно выучить 
наизусть. А вот чего де-
лать точно не надо — это 
доводить до автоматизма 
выбор ответа с помощью 

компьютера или смарт-
фона!

— После этого многие 
в ГИБДД начинают отве-
чать, не дочитав вопрос до 
конца, — говорит Трофи-
мов. — А зря: есть похожие, 
но имеющие различия во-
просы, да и порядок отве-
тов может быть другим.

Самое «страшное» 
упражнение

Тех, кто впервые на 
площадке, больше все-
го пугает «эстакада». Но 
бояться нечего: научив-
шись уверенно трогать-
ся на ровном месте, тро-
нетесь и в горку. Экза-
мен на площадке обыч-
но заваливают совсем 
на других упражнениях: 
«параллельная парковка 

зад ним ходом» и «въезд в 
бокс».

Многие сами приду-
мывают себе «методи-
ку». Например: когда се-
редина двери водителя 
окажется напротив вот 
этой трещины в асфаль-
те, пора включать задний 
ход. Ещё хуже, если такие 
советы даёт инструктор: 
допустим, предлагает 
вывернуть руль, когда «в 
зеркале покажется третья 
стойка». Но что вы будете 
делать, если на экзамене 
в ГИБДД на этой линии 
окажется не три стойки, 
а четыре?

— Если не нашли об-
щий язык с инструктором 
после трёх-четырёх заня-
тий, смело идите со своей 
проблемой в автошколу, 
вам его заменят! — реко-
мендует Трофимов.

Внимательнее 
на «зебрах»!

Перед «зеброй» уче-
ники уступают пешехо-
дам, приближающимся 
справа, но часто забыва-
ют посмотреть, не идёт 
ли кто слева. А не пропу-
стить пешехода — грубая 
ошибка! 

При повороте нале-
во, при развороте учени-
ки часто создают помехи 
встречным автомобилям, 
не успевая воспользо-
ваться «окном» в потоке. 
Тут выход один: практи-
куйтесь, пока не научи-
тесь работать рулём и пе-
далями не задумываясь.

Василий ИВАНОВ

Практикуйтесь, пока 
не научитесь работать рулём 
и педалями не задумываясь

Попал под «Хёндай» 
на Волгоградке

24 ноября в двенадцатом 
часу ночи 29-летний мужчи-
на решил перейти Волго-
градский проспект напротив 
дома 135, корп. 1, прямо по-
верху, хотя до подземного 
перехода ему нужно было 
пройти всего около 100 ме-
тров. Пешехода сбил авто-
мобиль «Хёндай i40», шед-
ший со стороны Есенинско-
го бульвара в направлении 
метро «Кузьминки». В ре-
зультате скорая увезла муж-
чину в больницу с перело-
мом ноги.

Сбил женщину 
на Верхних Полях

25 ноября около 7 ча-
сов вечера 61-летний во-
дитель автомобиля «Фоль-
ксваген Кадди» ехал по ули-
це Верхние Поля. Напротив 
дома 3 он сбил 45-летнюю 
женщину, которая перехо-
дила дорогу по нерегули-
руемой «зебре». Пострадав-
шую доставили в 68-ю боль-
ницу с сотрясением мозга, 
рваной раной лба и ушибом 
поясницы.

ОГИБДД УВД 
по ЮВАО

дтп  >>С третьего раза — 
это нормально

Как правильно 
готовиться 
к экзамену 
в ГИБДД

Пожарные-добровольцы спасли за год около 
ста человек

Участники добровольче-
ских отрядов пожарных и 
спасателей Москвы спас-
ли в этом году 93 челове-
ка в чрезвычайных ситу-
ациях. Об этом сообщил в 
ходе пресс-конференции 
зам. начальника отдела 
организации деятельно-
сти объектовых подразде-
лений и координации всех 
видов пожарной охраны ГУ 
МЧС России по г. Москве 
Владимир Фульга. 

— С начала года десять 
добровольных пожарных 
команд и пять обществен-

ных аварийно-спасатель-
ных постов осуществили 
более 2,5 тысячи выездов, 
— сказал он, — оказана 
первая помощь 178 москви-
чам и гостям столицы.

Во время выездов добро-
вольцы помогали тушить 
пожары и ликвидировать 
другие чрезвычайные си-
туации. Порой им прихо-
дилось вскрывать двери, 
вызволяя тех, кому нужна 
помощь, нести на носил-
ках пострадавших до ско-
рой. Впрочем, подготов-
ка непрофессиональных 

спасателей позволяет им 
решать и более серьёзные 
задачи.

Она пригождается не 
только на дежурствах, но 
и в жизни: иногда спаса-
тели-добровольцы оказы-
ваются рядом с ДТП, успе-
вая вовремя помочь по-
страдавшим, — отметил 
руководитель обществен-
ного аварийно-спасатель-
ного формирования поис-
ково-спасательного отряда 
«СпасРезерв» Юрий Ива-
нов. 

Вера ШАРАПОВА

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(495) 
681-3970

С первой попытки экзамен 
сдают лишь 10% группы
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Рядом с нашим 
домом разруша-
ется кирпичное 

ограждение, укрепляющее 
площадку для газона. 
Просьба исправить ситуа-
цию. 

Светлана,
Рязанский просп., 68, корп. 1

Подпорная стена на 
площадке для газона 
вблизи отдельно стояще-
го здания, где располо-
жены магазин и аптека, 
на Рязанском просп., 68, 
приведена в порядок.

— Недостающие кир-
пичи возвращены на ме-
сто, конструкция укре-
плена и зацементирова-

на, — сообщили в управе 
района Выхино-Жулеби-
но. — После этого подпор-
ную стену покрасили: это 
тоже препятствует разру-
шению конструкции.

Сот руд н и к ам ГБУ 
«Жилищник» дано пред-
писание внимательно 
следить за состоянием 
подпорных стен на тер-
ритории района и вовре-
мя ликвидировать нару-
шения их целостности.

Марина 
МАКЕЕВА 

Управа района Выхино-
Жулебино: Рязанский просп., 
64, корп. 2, 
тел. (495) 376-4686. 
Эл. почта: vh@mos.ru

На Рязанском проспекте укрепили 
подпорную стенку у газона

В нашем подъезде сло-
мался домофон, дверь 
всё время открыта. 

Почините, пожалуйста. 
Ирина, 1-й Вешняковский пр., 8, 

подъезд 4

Запирающее устройство в 
подъезде 4 пятиэтажки на 1-м 
Вешняковском проезде приве-
дено в порядок. 

— Сотрудники ГБУ «Жилищ-
ник» проверили исправность 
контактов и отладили работу за-
пирающего устройства, — сооб-
щили в отделе благоустройства 
управы Рязанского района. — 

Сейчас домофон находится в ра-
бочем состоянии, дверь закрыта.

Неисправные домофоны и 
запирающие устройства отре-
монтированы также в подъез-
дах на Саратовской ул., 14/1; 
Краснодарской ул., 57, корп. 
2; Таганрогской ул., 16; просп. 
40 лет Октября, 15; ул. Хлобы-
стова, 20, корп. 3, и по другим 
адресам. 

Марина МАКЕЕВА 

Управа Рязанского района: 
1-я Новокузьминская ул., 10, 
тел. (495) 379-2046. 
Эл. почта: 
uprava-ryazansky@mos.ru

В подъезде дома на 1-м Вешняковском починили домофон

Около подъез-
да 1 установи-
ли урну в очень 

неудобном месте, все 
ходят и задевают её. 
Нужно переставить её 
поглубже к палисадни-
ку.

Римма Александровна,
Новочеркасский бул., 30, 

подъезд 1

— Сотрудники ГБУ 
«Жилищник района 
Марьино» переставили 
урну ближе к скамейке. 

Теперь она не мешает 
прохожим, — сообщи-
ла первый зам. главы 
управы района Марьи-
но Елена Петушкова.

Маргарита 
ИВАНОВА

Управа района Марьино: 
ул. Люблинская, 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru. 
ГБУ «Жилищник района 
Марьино»: Новочеркасский 
бул., 57, 
тел. (495) 348-9107. 
Эл. почта: 
sekdez@yandex.ru

Урна во дворе на Новочеркасском 
больше не мешает проходу

На нашем доме не 
включается подсвет-
ка указателя с номе-

ром дома и названием улицы. В 
темноте адрес не разглядеть. 

Евгений, 
Ставропольская ул., 7

Неисправный световой до-
мовый знак с названием ули-
цы и номером дома на тор-
це пятиэтажки на Ставро-
польской улице привели 
в порядок. В нём замени-
ли энергосберегающий све-
тодиодный источник осве-
щения и реле вк лючения.

— С наступлением сумерек 
домовый знак включается и 
хорошо виден, — сообщили 
в управе района Люблино. 

Отремонтирова ли так же 
домовые знаки на 5-й Кожу-
ховской ул., 14; Люб линской 
ул., 111, стр. 3; Нижегород-
ской ул., 49а, 55а, 61; ул. Пе-
тра Романова, 12, и по другим 
адресам.

Марина МАКЕЕВА

Управа района Люблино: 
Люблинская ул. , 53, 
тел. (495) 350-1888. 
Эл. почта: lublino@mos.ru

На Ставропольской исправили подсветку домовых знаков

Подпорную стенку отремонтировали

Домофон работает

Домовый знак включают 
с наступлением сумерек

Остатки старого игрового комплекса 
вывезли с Волжского бульвара

Наш бульвар 
облагородили, 
сделали новую 

детскую площадку, а 
разобранные конструк-
ции старых горок и ле-
сенок не убрали, сложи-
ли рядом. Просьба 
убрать. 

Сергей, 
Волжский бул.

Элементы игровых 
конструкций, которые де-
монтировали на детской 
площадке на Волжском 
бульваре, рядом с домом 
40, убрали. Об этом со-
общили в ГБУ «Автомо-
бильные дороги ЮВАО».

— Старые конструкции 
вывезли. Сейчас ничего 
лишнего на территории 
новой детской площад-
ки нет, дети могут играть 
без всяких помех, — со-
общил руководитель ГБУ 
Денис Тушов. 

Марина МАКЕЕВА

ГБУ «Автомобильные 
дороги ЮВАО»: 
(495) 351-1991. 
Эл. почта: avd-uvao@mail.
ru, offi ce@avtodor-uvao.ru

Детская площадка на Волжском бульваре
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Ц
ена 1 «ква-
драта» жи-
лья в ЮВАО 
за год вы-
росла в сред-

нем всего на 5%. О том, что 
ещё происходит на рынке 
недвижимости в округе, 
рассказал руководитель 
аналитической службы 
компании «Индикатор 
рынка недвижимости» 
Олег Репченко. 

Округ 
на девятом месте

По словам Репченко, 
компания ежегодно срав-
нивает цены, которые 
просят за свои квартиры 
жители Москвы и част-
ные застройщики, с сум-
мами реально заключён-
ных сделок. В результате 
получается средняя сто-
имость 1 кв. метра всей 
проданной за 12 месяцев 
жилой собственности. 

— Юго-Восточный 
округ в рейтинге цен на 
недвижимость занимает 
девятую строчку. Сред-
няя стоимость квадрат-
ного метра в октябре 2019 
года составляла около 145 
тысяч рублей, — поясняет 
аналитик. 

Для сравнения: год на-
зад цена единицы жил-
площади на Юго-Восто-
ке столицы равнялась 137 

тыс. рублей. За год цены 
«приросли» почти на 5% 
— это примерно на уров-
не инфляции. Исходя из 
цифр в опубликованном 
рейтинге, метр жилья в 
нашем округе дешевле, 
чем в среднем по городу, 
примерно на 17%. К слову, 
в лидерах списка — Цен-
тральный и Юго-Запад-
ный округа. Там «ква-
драт» в среднем оцени-
вается в пределах от 314 
до 207 тыс. рублей. 

Новое жильё 
повлияло 
на среднюю цену

Если выстроить по ран-
жиру все районы Юго-
Восточного округа, то 
выяснится, что самые до-
рогие квартиры сегодня 
продаются в Нижегород-
ском районе. Здесь ква-
дратный метр в среднем 
оценивается примерно в 
191 тыс. рублей. Специ-
алисты агентства счита-
ют, что на цену недвижи-

мости на этой территории 
повлияли новые дома. 

— Активно застраива-
ется территория на Рязан-
ском проспекте: возводит-
ся крупный жилой ком-
плекс. Предложение новых 
квартир влияет на среднюю 
цену, — говорит Репченко. 

К слову, в общегород-
ском рейтинге стоимости 
недвижимости этот «ли-
дер» занимает лишь 27-ю 
позицию среди всех рай-
онов Москвы.

Самые дешёвые метры — 
в квартирах Некрасовки. В 
этом районе идёт активное 
строительство, однако в 
основной массе тут воз-
водят жильё экономклас-
са. По данным риелторов, 
однокомнатную квартиру 
площадью 30 кв. метров в 
новом доме здесь можно 
купить за 5-7 млн рублей, 
а на вторичном рынке цена 
колеблется в тех же грани-
цах — от 5 до 7 млн рублей.

Новое от старого 
по цене почти 
не отличается

Как говорит Репченко, 
на цену любой квартиры 
влияет множество факто-
ров. Из очевидных — на-
личие поблизости стан-
ции метро или МЦД, а 
также состояние жилья 
и дома в целом. При этом 

разница между стоимо-
стью квадратного метра в 
столичной новостройке и 
в старом панельном доме 
в одном и том же районе 
составляет в среднем не 
более 20-30 тыс. рублей. 

— Это связано с тем, что 
рынок московской недви-
жимости насыщен пред-
ложениями, дефицита 
квартир не наблюдает-
ся и не ожидается в бли-
жайшие полгода, — гово-
рит эксперт. 

Такая ситуация харак-
терна для периодов тор-
можения рынка. Поку-
пательская активность 
падает, и потенциал для 
дальнейшего роста цен 
исчерпан. Вот уже пя-
тый месяц подряд Росре-
естр регистрирует меньше 
сделок с недвижимостью. 

Андрей ТОМЦЕВ

Квартиры в ЮВАО 
завтра не подорожают
Что происходит с ценами на недвижимость в округе

Самые 
дешёвые 
метры —
в квартирах 
Некрасовки

Виктор Ермаков, про-
шедший путь от налад-
чика до начальника экс-
периментального цеха 
завода «Москвич» и от-
работавший на предпри-
ятии 58 лет, просит вос-
становить памятник ав-
тозаводцам, погибшим 
на фронтах Великой 
Оте чественной войны.  

— Мы его сделали на 
собственные средства, и 
за 20 лет существования 
он для заводчан стал на-
стоящим символом еди-
нения: около него при-
нимали молодёжь в пио-
неры, в комсомол, в тор-
жественной обстановке 
давали разряды молодым 
рабочим. А 9 Мая возла-
гали к памятнику цветы 
и вспоминали наших то-
варищей, погибших при 
защите Отечества, — рас-
сказал Виктор Ермаков.

В девяностых памятник 
демонтировали и увезли 
с заводской территории. 
Его дальнейшую судьбу 
отследить не удалось.

— Мы даже наш-
ли место для памятни-
ка — рядом с ДК «Мо-
сквич». Пусть это будет 
не копия, хотя бы стела. 
Главное, чтобы мы обре-
ли место встреч и памя-
ти, ведь с каждым годом 
нас становится всё мень-
ше, — говорит Виктор 
Николаевич.

С 2015 года Совет вете-
ранов завода пытается — 
пока безуспешно — вер-
нуть свою трудовую ре-
ликвию. 

Инициативная груп-
па ветеранов труда заво-
да «Москвич» обрати-
лась к депутату Госдумы 
Петру Толстому.

— Я уже написал обра-
щение Сергею Собяни-
ну: знаю, что он серьёз-
но относится к таким 
вопросам. В ближайшее 
время постараюсь пе-
реговорить с ним лич-
но. Уверен, нам удастся 
вернуть вашу реликвию, 
— сказал депутат.

Иван ЮЖНЫЙ

приём депутата  >>
Автозаводцам вернут 
трудовую реликвию

11-метровую 
студию продают 
в Печатниках 

Самая маленькая кварти-
ра столицы, представленная 
на вторичном рынке недвижи-
мости, реализуется в Печат-
никах. По данным аналитиче-
ского центра ЦИАН, размер 
лота — 11 кв. метров. Квар-
тира-студия находится на 1-м 
этаже и продаётся за 2,2 млн 
рублей.

Маргарита ШВЕЦОВА

38
42
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В Выхине-Жулебине 
обокрали кафе

В полицию поступило за-
явление от управляюще-
го кафе на улице Хлобы-
стова. Мужчина рассказал, 
что утром дверь служебно-
го входа оказалась вскры-
той, а из кассы пропали 
деньги. По подозрению в 
краже задержали 28-лет-
него мужчину. Как выяс-
нилось, ночью он вместе с 
подельником вскрыл дверь 
отвёрткой и забрал из кас-
сы наличность. Подозрева-
емый дал подписку о невы-
езде, соучастника кражи ра-
зыскивают.

Соседка обворовала 
соседку

В ОМВД по району Люб-
лино обратилась 64-летняя 
москвичка. По её словам, 
недавно она уезжала в дру-
гой город, а возвратившись, 
недосчиталась дома денег, 
также пропали ювелирные 
украшения. По подозрению 
в краже задержали 32-лет-
нюю соседку потерпевшей. 
Ключи от квартиры пенсио-
нерка сама отдала ей перед 
отъездом, чтобы та присма-
тривала за домом. Женщи-
на находится под подпиской 
о невыезде.

На жительницу 
Волгоградки 
напал бывший муж 

ЧП произошло около жи-
лого дома на Волгоградском 
проспекте. Местная житель-
ница возвращалась с ребён-
ком с прогулки, когда на неё 
напал с ножом бывший муж. 
Женщине вовремя оказали 
медицинскую помощь, сей-
час ей ничто не угрожает. 
Нападавший с места про-
исшествия скрылся. Как со-
общает ГСУ Следственного 
комитета РФ по г. Москве, 
его разыскивают, возбуж-
дено уголовное дело.

Анна ЩЕРБИНИНА 

хроника  >>

В 
Лефортове завершилось 
расследование финан-
совых махинаций в од-
ной из школ. Проку-
ратура ЮВАО переда-

ла дело в суд. Директор, завуч и 
главбух за полтора года присвоили 
почти 132 миллиона рублей и те-
перь рискуют оказаться в тюрьме.

Зарплату повысили 
понарошку 

В 2015 году директор школы 
стала обращаться к учителям с 
деликатным предложением: зар-
плату им начислят больше поло-
женной, а «излишки» нужно бу-
дет отдать ей, завучу или главбуху. 
Она сказала, что это нужно, что-
бы купить материалы для ремон-
та или что-то из оборудования в 
магазине, а не устраивать поло-
женные по закону торги. Отказать 
директору было трудно, тем более 
что время от времени она и правда 
показывала чеки из строительных 
гипермаркетов…

— В эту историю попали девять 
сотрудников, — говорит старший 
помощник прокурора округа 
Ольга Омарова, — выплаты им 
увеличивали не намного, и это 
не вызывало особого подозрения. 
Кроме того, школа платила зар-
плату двум посторонним людям. 

Руководство школы постоянно в 

неофициальном порядке закупало 
что-то «для ремонта». Только вот 
хорошего ремонта зданию как раз 
не хватало — это многие замечали. 
Но деньги куда-то утекали. 

Годовой бюджет 
«освоили» за три месяца

В 2017-м годовой бюджет шко-
лы был исчерпан уже к маю.

— После этого ситуацией заин-
тересовалась служба финансово-
го контроля Департамента обра-

зования, — рассказывает Омаро-
ва, — проверяющие выяснили, 
что директор, её первый зам (за-
вуч) и главный бухгалтер присва-
ивали деньги, которые отдавали 
им учителя. Сами педагоги были 
не в курсе махинаций. 

О преступном замысле не зна-
ли и те две фиктивные учительни-
цы, которые в школе не работали, 

а только числились в списках для 
банка. Они были близкими под-
ругами главбуха и завуча: знали их 
по 20 лет, доверяли и просто со-
гласились «помочь».

— За полтора года женщины на 
троих присвоили почти 132 мил-
лиона рублей, — уточняет Омаро-
ва. — Это только те средства, о ко-
торых стало известно: банк смог 
предоставить данные о платежах 
с начала 2015 года. Не исключе-
но, что схема работала и раньше. 

На что тратили деньги

Ни новых квартир, ни бизнеса 
у предприимчивых дам не обна-
ружили. 

— Анализ безналичных расчё-
тов показал, что женщины дела-
ли дорогие покупки, например в 

ювелирных и меховых салонах, — 
уточняет Ольга Омарова. — Все 
траты отследить трудно, потому 
что часть сумм с карточек они 
снимали через банкоматы. Близ-
ких родственников уже прове-
рили, никаких богатств у них не 
нашли. Но есть и дальний круг — 
двоюродные, троюродные… Воз-
можно, большие покупки или 
счета оформлены на них.

Ольга Омарова подчёркивает, 
что фигурантки дела — признан-
ные специалисты в своей про-
фессии, уважаемые люди, у всех 
взрослые дети. Тем не менее сей-
час все они находятся под подпи-
ской о невыезде и ждут решения 
суда. По статье 159 УК РФ «мо-
шенничество» им может грозить 
лишение свободы до 10 лет.

Анна ЩЕРБИНИНА

Женщины 
делали дорогие 
покупки 
в ювелирных 
и меховых 
салонах

Учительские миллионы
В Лефортовский суд 
передано дело о хищении 
средств из бюджета школы

О сосульках на крыше можно сообщить на портал «Наш город»
На неубранные сосульки и 

наледь на крыше жители могут 
пожаловаться на портале «Наш 
город». Об этом на прошедшей 
в информационном центре 
Правительства Москвы пресс-
конференции сообщил началь-
ник Объединения администра-

тивно-технических инспекций 
(ОАТИ) Дмитрий Семёнов.

— При организации контроля 
за содержанием кровель активно 
используется информация жите-
лей и гостей города, — сказал он. 
— С 11 ноября на портале «Наш 
город» открыта для комменти-

рования тема «Не убранные со-
сульки, наледь, снег, свисающие 
с крыш и карнизов».

Семёнов также отметил, 
что этой зимой для контроля 
кровель инспекторы продол-
жат использовать камеры на-
блюдения. Те же крыши, кото-

рые не попадают в поле зре-
ния камер, инспекторы будут 
осматривать, выходя на ме-
сто. Ежедневно крыши будут 
проверять 70 инспекторов. Во 
время особо плохой погоды 
ОАТИ привлечёт сотрудников 
других инспекций, увеличив ко-

личество инспекторов до 200. 
Начальник ОАТИ отметил, 

что прошлой зимой за не очи-
щенные вовремя крыши соб-
ственников оштрафовали на 
общую сумму более чем 35 
млн рублей.

Дмитрий АЛЕКСЕЕВ
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На МНПЗ школьникам рассказали об удивительной экосистеме округа
У заводского пруда Мо-

сковского НПЗ устано-
вили стенды «Экосисте-
ма ЮВАО», которые зна-
комят жителей с флорой 
и фауной округа. На от-
крытие стендов пригла-
сили школьников Капот-
ни, для которых специа-
листы МНПЗ совместно 
с Союзом охраны птиц 
России провели не-
обычный урок природо-
ведения. 

Завод был постро-
ен в 1938 году в десяти 
километрах от столич-
ных границ того време-
ни. Москва разраста-
лась, её обступали пред-
приятия, но вокруг заво-
да в Капотне оставалась 
с а н и т а рно -з а щ и т н а я 
зона. Благодаря этому 

здесь сохранился лесной 
массив, охватывающий 
сегодня районы Марьи-
но, Люблино, Братеево 
и Капотня. Звери и пти-
цы чувствуют себя, как в 
настоящем лесу: лисы и 
зай цы-русаки, различ-
ные земноводные и пер-
натые. 

— Природный мир 
здесь очень богат. Одних 
только птиц около 160 
видов. На водном про-
странстве в районе Бра-
теева и Капотни регуляр-
но появляются порядка 
800 пар чаек. Гнездятся 
в камышовых зарослях 
малая выпь, пустель-
га, ястребиная славка. А 
вдоль северной границы 
Московского НПЗ тянет-
ся коридор пролёта ред-

ких хищных птиц: берку-
та, сокола-сапсана, орла-
на-белохвоста и других. 
Все они занесены в Крас-
ную книгу, — рассказа-

ла директор по развитию 
Союза охраны птиц Рос-
сии Елена Зубакина. 

На поддержание бла-
гоприятной экологиче-

ской обстановки вокруг 
предприятия направле-
но множество проектов 
МНПЗ. 

— С 2011 года на нашем 
заводе ведётся комплекс-
ная модернизация, по-
строен инновационный 
комплекс очистных со-
оружений. Теперь с по-
мощью многократной 
фильтрации воды мы 
научились очищать её 
на 99,9%, и потребление 
воды сократилось в три 
раза, — привёл пример 
пресс-секретарь МНПЗ 
Фёдор Казанцев.

Объяснили ребятам и 
как закрепить получен-
ные знания на практике. 
Елена Зубакина расска-
зала о правилах подкорм-
ки птиц и об интересном 

хобби — бёрдвотчинге. 
Это наблюдение за пти-
цами в естественной сре-
де обитания. Фотогра-
фии и записи птичьего 
щебета, сделанные бёрд-
вотчерами, очень помо-
гают профессиональным 
орнитологам. 

Занятие продолжилось 
экскурсией по прогулоч-
ной зоне у заводского 
пруда, где водится рыба, 
живут черепахи, куда 
прилетают утки и чайки. 

— Я даже не ожидал, 
что в наших краях, в го-
родской черте встречает-
ся столько разных живот-
ных, — поделился свои-
ми впечатлениями Сергей 
Астахов, кадет из школы 
Капотни.

Ксения ФИРСОВА

С
емьям с ребён-
к о м - и н в а л и -
дом приходит-
ся экономить 
на самых про-

стых вещах. Ведь деньги 
нужны на лечение, на ре-
абилитацию. А мама, как 
правило, не работает, по-
тому что сидит с ребён-
ком. Благотворительный 
фонд «Ангелина» помога-
ет таким семьям, и фонду 
постоянно требуются во-
лонтёры.

Есть кому 
поделиться

С финансовыми трудно-
стями когда-то столкну-
лась и Екатерина Скле-
мина из Люберец.

— Моя старшая дочь — 
инвалид. Ей понадоби-
лись платные обследова-
ния, а у нас трое детей, я в 
декрете… Впятером жили 
на зарплату мужа, — вспо-
минает она.

А теперь Екатерина сама 
помогает другим. Она от-
крыла благотворительный 
фонд «Ангелина» и ищет 
предприятия, готовые по-
жертвовать продукты и 
одежду для семей с детьми-
инвалидами и многодетных. 
Предприятия жертвуют 
фонду тушёнку и сгущён-
ку, футболки, обувь, гигие-
нические принадлежности, 
канцелярку… 

— Фонд «Ангелина» я 
зарегистрировала четыре 
года назад, — рассказыва-
ет Екатерина. — Сейчас у 
нас больше тысячи подо-
печных семей в Москве и 
в Подмосковье. 

Всегда ждут 
волонтёров

Практически всю рабо-
ту в фонде Екатерина вы-
полняет сама. Как дирек-
тор ведёт документы, ищет 

благотворителей, держит 
связь с подопечными. 
Но помощь волонтёров 
никогда не бывает лиш-
ней. Ведь чтобы «добыть» 
партию продуктов или 
одежды, собрать помощь 
школьникам к учебному 
году, приходится обзво-
нить десятки компаний. 
А бывает, завод хочет от-
дать фонду целую партию 
чего-то нужного, но воз-
никает проблема с транс-
портировкой… 

— Нам всегда нужна по-
мощь автоволонтёров, ко-
торые могут забрать вещи 
у благотворителей и от-
везти их в офис фонда на 
Оренбургской улице или 
сразу в семьи, — говорит 
Екатерина. — Ещё нуж-
ны добровольцы для ра-
боты с благотворителями. 
Нужно писать и звонить в 
разные организации, рас-
сказывать о нашей работе, 
просить поддержки.

Если вы хотите стать во-
лонтёром или помочь бла-
готворительному фон-
ду «Ангелина», звоните 
по тел. 8-964-633-8446, 
подробности на сайте 
bfangelina.ru.

Вера ШАРАПОВА 

Тушёнка-сгущёнка, 
футболки-ботинки
Семьям с детьми-инвалидами нужна ваша помощь

Требуются 
водители-добровольцы 
и волонтёры на телефоне

Жителей округа 
приглашают смастерить 
новогодние сувениры 
для одиноких стариков

Неравнодушные жи-
тели округа могут при-
нять участие в акции 
«Добрый Новый год» и 
подарить радость оди-
ноким пожилым лю-
дям, пациентам боль-
ниц и всем тем, кому 
нужна помощь. 

Дом культуры «Ка-
потня» (2-й квартал Ка-
потни, 20а) приглаша-
ет 5 декабря в 18.00 на 
мастер-класс по созда-
нию плетёной ёлочной 
игрушки из бумаги, бус 
и лент. Все поделки от-
правят подопечным бла-
готворительного фонда 
«Клуб добряков».

Подарки для этого же 
фонда предлагают сде-
лать в культурном цен-
тре «Москвич» (Волго-
градский просп., 46/15) 
7 декабря в 13.00. По-
сетители изготовят из 
синтепона, ткани и фе-
тра игрушечных мышек 
— символ 2020 года. 

На мастер-класс необ-

ходима регистрация на 
сайте mskcc.timepad.ru. 

В культурном центре 
«Лидер» (Лермонтовский 
просп., 2, корп. 2) пройдут 
мастер-классы по созда-
нию ёлочных украшений 
из бисера, новогодних 
подставок под горячий 
напиток и украшений 
для дома в виде мышек. 
Мероприятия состоятся 
4, 6 декабря в 12.00 и 8 де-
кабря в 11.00. На мастер-
классы нужно записать-
ся на сайте kclider.timepad.
ru. Все украшения пере-
дадут в фонд «Старость в 
радость».

Ярослав БОДРЯШКИН

Благотворительный фонд 
«Русь» ищет автоволонтёров 

В ближайшие выходные 
— 7 и 8 декабря — благо-
творительному фонду 
продовольствия «Русь» 
потребуется помощь во-
лонтёров со своим авто.

Как сообщили в пресс-
службе фонда, нужны до-
бровольцы, которые по-
могут развозить продук-
товые наборы малоиму-

щим семьям и одиноким 
пожилым людям в дерев-
нях Подмосковья и других 
областей, так как у фонда 
нет своего автопарка.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Подробности на сайте 
foodbankrus.ru. 
Тел. (495) 212-1492. 
Эл. почта: volonter@
foodbankrus.ru
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собака ищет хозяина
Робкая Анита почти не лает

Анита — молодая со-
бака, ей около пяти лет. 
Некрупная, примерно 50 
см в холке. Стерилизова-
на. По характеру скром-
ная, робкая, ненавязчи-
вая, совершенно не кон-
фликтная, даже почти не 
лает. Анита подойдёт как 
для квартирного прожи-
вания, так и для загород-
ного. Её можно пореко-
мендовать семье с деть-
ми и с другими животны-
ми в качестве ещё одного питомца. Также она может стать 
прекрасным компаньоном для пожилого человека. 

Контакты: 8-906-735-6383, Юлия
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Участники 19-го Городского от-
раслевого форума печати обсу-
дили актуальные вопросы изда-
ния и распространения периоди-
ческой печатной и книжной про-
дукции в г. Москве.

Отмечено, что в столице пре-
вышен минимальный норматив 

обеспеченности киосками по рас-
пространению периодической пе-
чати, улучшилась по сравнению с 
2018 годом обеспеченность жи-
телей города книжными магази-
нами. 

Участники форума выразили 
готовность продолжить актив-

ный диалог с Правительством 
Москвы по вопросу усовершен-
ствования системы распростра-
нения прессы в городе, подготов-
ки концепции её развития, вне-
дрения новых технологий и инно-
вационных услуг для населения. 

Игорь ФЁДОРОВ 

В столице прошёл форум печати

Об изъятии 
недвижимого 
имущества

Вышло распоряжение Де-
партамента городского иму-
щества г. Москвы от 15 ноя-
бря 2019 года №45-521 «Об 
изъятии для государствен-
ных нужд объектов недви-
жимого имущества».

В нём, в частности, гово-
рится: «Изъять для государ-
ственных нужд у правообла-
дателя объекты недвижимого 
имущества (приложение) для 
целей, указанных в Адресной 
инвестиционной программе 
г. Москвы на 2019-2022 годы: 
«Много уровневые транспорт-
ные развязки на пересече-
нии МКАД с улицей Верх-
ние Поля и на пересечении 
МКАД с улицей Капотня с не-
обходимой для их функцио-
нирования реконструкцией 
МКАД на участке от Бесе-
динского шоссе до Косин-
ского шоссе».

Из приложения
Перечень объектов не-

движимости, подлежащих 
изъятию для государствен-
ных нужд:

• земельный участок ООО 
«Оптово-розничный рынок 
«Садовод» (адресные ори-
ентиры: МКАД, 14-й км (вну-
тренняя сторона), здание 2;

• нежилые здания ООО 
«Оптово-розничный ры-
нок «Садовод» по адресам: 
МКАД, 14-й км, 2; 2, стр. 18.

***
Вышло распоряжение Де-

партамента городского иму-
щества г. Москвы от 15 ноя-
бря 2019 года №45520 «Об 
изъятии для государствен-
ных нужд объектов недви-
жимого имущества».

В нём, в частности, гово-
рится: «Изъять для государ-
ственных нужд у правооб-
ладателей объекты недви-
жимого имущества (прило-
жение) для целей, указанных 
в Адресной инвестицион-
ной программе г. Москвы 
на 2019-2022 годы: «Строи-
тельство улично-дорожной 
сети с искусственными со-
оружениями и переустрой-
ством инженерных комму-
никаций на участке от ул. 
Полбина до Курьяновского 
бульвара».

Из приложения
Перечень объектов не-

движимости, подлежащих 
изъятию для государствен-
ных нужд

Нежилые помещения 
по адресам: ул. Полби-
на, вл. 35Г и вл. 35г, по-
мещения I-8а, I-28, I-14, 
I-59, I-55, I-14а, I-7а, I-41, 
I-40, I-27, I-7, I-15, XVII-14, 
II-41, II-40, II-28, II-27, II-19, 
II-55, II-59, XXII-66, ХХII-70,
XXII-180, Х-7, XXII-111, 
XXII-103, XXII-100, XXII-93.

Оповещения о проведении публичных слушаний
 На публичные слушания 

представляется проект внесе-
ния изменений в Правила зем-
лепользования и застройки 
г. Москвы в отношении терри-
тории по адресу: Некрасовка, 
квартал 8А, ЮВАО. 

Информационные материа-
лы по теме публичных слушаний 
будут представлены на экспози-
ции с 09.12.2019 по 17.12.2019 в 
здании управы района Некрасов-
ка по адресу: г. Москва, ул. 1-я 
Вольская, д. 24, корп. 1. 

График работы экспозиции: 
понедельник — четверг с 9.00 до 
17.00, пятница с 9.00 до 15.30, 
суббота, воскресенье — выход-
ные дни. На выставке проводят-
ся консультации по теме публич-
ных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.12.2019 в 19.00 по адресу: г. Мо-
сква, ул. Льва Яшина, д. 3 (ГБОУ 
г. Москвы «Школа №1595»). 

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользо-
вания и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном округе 
г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Некрасовка 
(495) 706-9931;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, ул. 
Авиамоторная, д. 10. Эл. адрес 
Окружной комиссии: AlievaZA@
mos.ru.

Информационные матери-
алы по проекту, представлен-
ному на публичные слушания, 
размещены на официальном 
сайте управы района Некрасов-
ка nekrasovka.mos.ru, на офици-
альном сайте префектуры Юго-
Восточного административно-
го округа г. Москвы www.uvao.
mos.ru.

 На публичные слушания 
представляется проект внесе-
ния изменений в Правила зем-
лепользования и застройки 
г. Москвы в отношении терри-
тории по адресу: Мячковский 
бул., корп. 27 (кад. номер 
77:04:0004025:29), ЮВАО. 

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции 
с 09.12.2019 по 17.12.2019 в зда-
нии управы района Марьино по 
адресу: г. Москва, ул. Люблин-
ская, д. 161. График работы экс-
позиции: понедельник — пятница 
с 8.00 до 17.00, суббота, воскре-
сенье — выходные дни. На вы-
ставке проводятся консультации 
по теме публичных слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоится 
19.12.2019 в 19.00 по адресу: 
г. Москва, Мячковский бул., д. 7, 
корп. 1 (ГБОУ г. Москвы «Шко-
ла №1357 «На Братиславской»). 

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-

дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложений 
и замечаний в Окружную комис-
сию по вопросам градострои-
тельства, землепользования и 
застройки при Правительстве 
Москвы в Юго-Восточном адми-
нистративном округе г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Марьино 
(495) 646-7574;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, ул. 
Авиа моторная, д. 10.

Эл. адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичные слушания, размеще-
ны на официальном сайте упра-
вы района Марьино marino.mos.
ru, на официальном сайте пре-
фектуры Юго-Восточного адми-
нистративного округа г. Москвы 
www.uvao.mos.ru.

 На публичные слушания 
представляется проект плани-
ровки территории многофунк-
циональной зоны №9 района 
Печатники г. Москвы.

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции 
с 09.12.2019 по 15.12.2019 в зда-
нии управы района Печатники по 
адресу: г. Москва, ул. Шоссей-
ная, д. 86, холл 1-го этажа.

График работы экспозиции: 
понедельник — четверг с 9.00 до 
17.00, пятница с 9.00 до 15.45, 
суббота, воскресенье с 10.00 до 
14.00. На выставке проводятся 
консультации по теме публичных 
слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоит-
ся 17.12.2019 в 19.30 по адре-
су: г. Москва, ул. Полбина, д. 
72, стр. 1 (ГАПОУ «МОК им. 
В.Талалихина»).

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-

даемому проекту посредством:
— записи предложений и за-

мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользо-
вания и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном округе 
г. Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Печатники 
(499) 746-3945;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, ул. 
Авиа моторная, д. 10.

Эл. адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичные слушания, размеще-
ны на официальном сайте упра-
вы района Печатники pechatniki.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточного 
административного округа г. Мо-
сквы www.uvao.mos.ru. 

 На публичные слушания 
представляется проект внесе-
ния изменений в Правила зем-
лепользования и застройки 
г. Москвы в отношении терри-
тории по адресу: многофунк-
циональная зона №9 района 
Печатники, ул. Шоссейная, вл. 
90, ЮВАО.

Информационные материалы 
по теме публичных слушаний бу-
дут представлены на экспозиции 
с 09.12.2019 по 15.12.2019 в зда-
нии управы района Печатники по 
адресу: г. Москва, ул. Шоссей-
ная, д. 86, холл 1-го этажа.

График работы экспозиции: 

понедельник — четверг с 9.00 
до 17.00, пятница с 9.00 до 15.45, 
суббота, воскресенье с 10.00 до 
14.00. На выставке проводятся 
консультации по теме публичных 
слушаний. 

Собрание участников пу-
бличных слушаний состоит-
ся 17.12.2019 в 19.00 по адре-
су: г. Москва, ул. Полбина, д. 
72, стр. 1 (ГАПОУ «МОК им. 
В.Талалихина»).

Время начала регистрации 
участников: 18.30.

В период проведения публич-
ных слушаний их участники име-
ют право представить свои пред-
ложения и замечания по обсуж-
даемому проекту посредством:

— записи предложений и за-
мечаний в период работы экс-
позиции;

— выступления на собрании 
участников публичных слушаний;

— внесения записи в книгу 
(журнал) регистрации участву-
ющих в собрании участников 
публичных слушаний;

— подачи в ходе собрания 
письменных предложений;

— направления в течение не-
дели со дня проведения собра-
ния участников публичных слу-
шаний письменных предложе-
ний, замечаний в Окружную 
комиссию по вопросам градо-
строительства, землепользо-
вания и застройки при Прави-
тельстве Москвы в Юго-Восточ-
ном административном округе г. 
Москвы.

Номера контактных справоч-
ных телефонов:

— управы района Печатники 
(499) 746-3945;

— Окружной комиссии (495) 
362-2067.

Почтовый адрес Окружной 
комиссии: 111024, Москва, ул. 
Авиа моторная, д. 10.

Эл. адрес Окружной комиссии: 
AlievaZA@mos.ru.

Информационные материалы 
по проекту, представленному на 
публичные слушания, размеще-
ны на официальном сайте упра-
вы района Печатники pechatniki.
mos.ru, на официальном сай-
те префектуры Юго-Восточно-
го административного округа 
г. Москвы www.uvao.mos.ru. 
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В 
начале декабря Гари-
ку Сукачёву испол-
няется 60 лет. Он и 
его группа «Непри-
касаемые» собира-

ются отмечать эту дату и 25-ле-
тие коллектива большими кон-
цертами, гастрольными тура-
ми и выпуском нового альбома 
«246», записанного при участии 
двух десятков музыкантов из 
разных стран мира. 

Рокеры бывшими 
не бывают

— Вас слушают и любят мил-
лионы. А какую музыку слушает 
и любит сам Гарик Сукачёв?

— В основном джазовую. Но 
вокруг очень много разной му-
зыки. И если что-то поманило, 
то я в это начинаю лезть, изу-
чать. 

— Про вас однажды написа-
ли: «Бывший рокер, который от 
рокерских времён оставил в ухе 
серёжку и перстень»… 

— Звучит довольно странно. 
Я — и каждый из музыкантов, 
кто работает в этом направ-
лении, — уже таким родился. 
Мы не становились рокерами: 
мы такие были сразу, такими и 
остаёмся. Люди искусства рож-
даются только людьми искус-
ства, учёные — учёными. 

246 шагов до метро

— Вы выпускаете новый аль-
бом, записывали его не один год. 
Почему он рождался так долго?

— Мы просто никуда не торо-
пились. Началось всё с Сергея 
Галанина, когда наши группы 
(«СерьГа» и «Неприкасаемые». 

— Авт.) встретились, и мы сы-
грали концерт. Потом поняли, 
что на этом можно не останав-
ливаться. У нас нет мысли, что-
бы быстрее записать и выпу-
стить на радиостанции какую-
то композицию. Мы должны 
прочувствовать музыку, кото-
рую играем. Можем переписы-
вать её, как стихи, по много раз 
— до тех пор, пока не добьёмся 
того, что нас устраивает. 

— Почему альбом называется 
«246»?

— Потому что одна из песен 
называется «246 шагов». От мое-
го дома, где я раньше жил, до ме-
тро было ровно 246 шагов по 
опасной, тёмной, беспо-
щадной Москве. 

— Насколько я знаю, при за-
писи альбома вы использовали 
какие-то уникальные инстру-
менты…

— Не такие уж они уникаль-
ные. Просто возникла необ-
ходимость использовать что-
то необычное. В альбоме есть 
песня «Маленькая девочка», и 
там как бы от её лица идёт рас-
сказ. Вот я и купил малень-
кое детское пианино, кото-
рое, наверное, было у многих 
детей, различные игрушеч-
ные металлофоны, 

ещё какие-то инстру-
менты… 

Жена декабриста

— Вы с супругой 
Ольгой в сентябре отме-

тили 35-летие брака. Как 
удаётся сохранять чувства 

на протяжении совместной 
жизни?

— В том месте, где я рос, 

есть поговорка: «Мы, тушин-
ские, своих баб не бросаем»… 
Как на этот вопрос ответить? 
Судьба! Буквально пару дней 
назад я посмотрел в Интер-
нете интервью А лександра 
Скляра. Он сказал так: «Вы 
знаете, наши жёны очень по-
хожи на жён декабристов». И 
вот здесь я с ним полностью 
согласен. Будущая тёща точ-
но не хотела для своей дочери 
вот такого, как я: я метался, 
занимался чем-то непонят-
ным, и ничего хорошего это 
девочке не сулило. 

— Ваше главное достижение в 
жизни?

— Наши прекрасные дети! 
Мы трепетные родители. У 
меня сын и дочь. Папа как по-
смотрит на них, так и млеет…

— На пороге 60-летия есть 
что-то, что ещё не попробовали? 

— Много чего. После боль-
ших юбилейных концертов по-
едем в Антарктиду. Ну и, кро-
ме неё, есть огромное количе-
ство уголков в этом мире, где не 
бывал, и хочется их посмотреть. 
Помимо красивых мест, кото-
рые мы видели только по теле-
визору глазами Юрия Сенке-
вича, там есть ещё удивитель-
ные люди. Встречи с ними всег-
да незабываемые! В них самая 
главная для меня прелесть. 

— А есть несбывшаяся мечта?
— Я хотел быть Юрием Гага-

риным! Мне так хотелось поле-
теть в космос, к дальним плане-
там! Но не удалось. Может, вну-
ки полетят… Я не шучу!

Беседовала 
Валерия Хващевская

(ИА «Столица»)
Фото: Светлана Боброва/ТАСС

Гарик Сукачёв:   
Я рокером родился, им и остаюсь 
Именитый рок-музыкант отмечает своё 60-летие и собирается махнуть в Антарктиду

Наши жёны 
похожи 
на жён 
декабристов

Не принесли 
очередной 
номер газеты? 
Звоните! 
Телефон 
отдела 
доставки

(495) 
681-3970
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Новогоднее занятие 
на Люблинской

Культурный центр им. 
И.М.Астахова (ул. Люблин-
ская, 149) приглашает де-
тей и родителей 7 дека-
бря в 11.00 на новогодний 
урок по декоративно-при-
кладному творчеству. Все 
желающие смогут сделать 
новогодний сувенир — ве-
сёлого снеговика с метлой. 
Вход свободный, 6+. Справ-
ки по тел. (495) 351-5902.

Кино 
в Текстильщиках

В малом зале культурно-
го центра «Москвич» (Вол-
гоградский просп., 46/15) 
8 декабря в рамках цик-
ла «Старое доброе кино» 
состоится показ чёрно-бе-
лого фильма «Тимур и его 
команда». Советская лента 
была снята в 1940 году по 
одноимённой повести Ар-
кадия Гайдара. После про-
смотра гостей ждут чаепи-
тие и обсуждение филь-
ма с участниками проек-
та «Кино_крики». Начало 
в 16.00.

Плавание 
в Южнопортовом

15 декабря в бассей-
не физкультурно-оздо-
ровительного комплекса 
«Южнопортовый» (ул. Тро-
фимова, 30, корп. 3) со-
стоятся соревнования по 
плаванию. Они будут по-
священы 78-летию нача-
ла разгрома немецко-фа-
шистских вой ск в Битве под 
Москвой. Принять участие 
могут пловцы от 9 до 12 лет. 
Спорт сменам предстоит 
преодолеть дистанцию 50 
метров вольным стилем. 
Победителей и призёров 
ждут медали и дипломы. 
Регистрация участников 
начнётся в 9.00. Справки 
по тел. (495) 710-0789.

Артур ГУТМАНОВИЧ

афиша   >>

М
о с к о в с к и е 
культурные 
центры се-
годня пред-

лагают множество бес-
платных пешеходных 
квестов. Для того чтобы 
их пройти, понадобятся 
только внимательность 
и смартфон. По одному 
из маршрутов отправил-
ся корреспондент «ЮВК».

Загадочное число

Мой квест назывался 
«От Чехова до Достоев-
ского», проходил по райо-
ну Люблино и начинался 
от одноимённой станции 
метро. Первое задание — 
отыскать в оформлении 
станции символ, который 
точно даёт понять, что мы 
в Москве, да ещё и най-
ти под ним число. Скоро 
я догадался, что речь идёт 
о гербе города, а число — 
850. Cтанция была от-
крыта в год празднова-
ния этой даты. 

«Молодцы!» — хва-
лят создатели квеста 
и отправляют дальше, 

на Совхозную ул., 45. А 
чтобы не было скучно в 
пути, знакомят с истори-
ей района. Тут главное — 
не упасть, когда читаешь. 
Например, что поселение 
железнодорожников, ко-
торое было здесь в совет-
ские годы, называлось 
Китайским. Но вовсе не 
в честь страны, а по фа-
милии прежнего владель-
ца земли — Китаев. 

Бабушка знает всё!

На Совхозной мне нуж-
но было найти двухэтаж-
ный дом, который в 1959 
году был построен по экс-
периментальной техноло-
гии. Дальше следую по 
маршруту на улицу Ар-
мавирскую: здесь надо 
найти сквер с памятни-
ком писателю. Не могу 
понять, куда мне идти: 
направо или налево. 

Замечаю бабушку, ко-
торая с пакетами продук-
тов направляется домой.

— Не подскажете, где 
найти сквер с памятни-
ком писателю? — инте-

ресуюсь у жительницы. 
Она не подводит, толь-

ко недоумевает, как мож-
но было забыть писателя 
Чехова. Теперь благода-
ря моей новой знакомой 
я знаю, кому установлен 
памятник. 

Требуется 
сообразительность 

Из квеста узнаю, что 
Чехов приезжал в Люб-
лино поохотиться, так 
что его памятник здесь 

неспроста. Рядом с ним 
— скульптуры героев его 
произведений. Среди фи-
гур просят отыскать две 
со сходными предмета-
ми (оказалось, это зонт). 

Выполнив задания ещё 
на нескольких улицах, я 
добрался до территории 
усадьбы. Здесь во второй 
половине XIX века нахо-
дились дачи, одну из них 
снимал Достоевский. В 
то время он работал над 
«Преступлением и нака-
занием» и испугал лакея: 

тот подумал, что писа-
тель готовит убийство. А 
Фёдор Михайлович всего 
лишь читал вслух отрыв-
ки нового романа. 

Подводя итог, скажу: 
большинство вопросов 
непростые. Чтобы дать 
правильный ответ, нужно 
не столько знание района 
(это вы получите во вре-
мя прохождения квеста), 
сколько внимательность, 
умение ориентироваться 
на месте, сообразитель-
ность.

Пол у чить маршру т 
квеста можно на сайте 
moscow.streetadventure.ru/
quests/267/.

Артур ГУТМАНОВИЧ 

Чем Достоевский лакея напугал

Чехов приезжал сюда 
поохотиться

Меж дународная вы-
ставка изобразитель-
ного искусства «Вечная 
Женственность», при-
уроченная ко Дню ма-
тери, открылась в Куль-
турном центре им. Аста-
хова. 

Участие в ней приняли 
знаменитые живопис-

цы со всего мира: рос-
сийский мастер Никас 
Сафронов, британская 
художница Жозефина 
Уолл, которая работа-
ет в жанре фэнтези, ка-
надско-иранский худож-
ник Фрейдун Рассули, 
известный своими кос-
мическими мотивами, 

автор фантастических и 
духовных картин Ане-
лия Павлова из Австра-
лии и многие другие. 

— Всего посетители 
увидят почти 70 картин 
в разных стилях и тех-
никах живописи. Объ-
единяют их одухотво-
рённые женские образы, 

мотивы любви, тема ма-
теринства, — рассказали 
организаторы выставки. 

Выставка продлится 
до 8 декабря. Вход сво-
бодный. 

Ксения ФИРСОВА

КЦ им. И.М.Астахова: 
ул. Люблинская, 149

На Люблинской покажут картины Никаса Сафронова

Корреспондент «ЮВК» 
совершил бесплатную прогулку-
квест по району Люблино

Никас Сафронов 
«Ангел с цветком»

Д
ен

ис
 А

ф
ан

ас
ье

в
П

ре
до

ст
ав

ле
но

 а
рт

-п
ро

ек
то

м
 «

Ве
чн

ая
 ж

ен
ст

ве
нн

ос
ть

»

В сквере имени Чехова
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

По горизонтали: Королева. 
Бар. Вольфрам. Калика. Тем-
ляк. Академик. Парус. Соро-
ка. Волан. Щур. Еретик. Мина. 
Тори. Отец. Ездок. Магазин.

По вертикали: Наступле-
ние. Мармелад. Свиток. Ло-
вушка. Окот. Рем. Красави-
ца. Альфа. Дон. Леер. Барби. 
Мощи. Крикун. Рампа. Кара-
ван.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

фотоконкурс «я самая спортивная»

Наталья Васильевна 
плавает с дельфинами

 В свободное время 
Иван с удоволь-
ствием встаёт 

к плите. Вот как он, на-
пример, готовит сви-
нину под необычным 
соусом.

Полкилограмма 
мякоти свинины на-
резать полосками 
примерно 4-5 сантиме-
тров и толщиной около 
сантиметра, замариновать. 
Маринад делаем из двух сто-
ловых ложек соевого соуса и 
такого же количества хереса, 
добавляем соль и молотый чёр-
ный перец по вкусу. Свинину в 
маринаде ставим в холодиль-
ник примерно на 20 минут. Те-
перь обваливаем кусочки мяса 
в пшеничной, а ещё лучше в 
кукурузной муке и слегка об-
жариваем в растительном мас-
ле. Даём маслу стечь, а свини-
не остыть, выложив её на от-
дельное блюдо. Нарезаем лук, 
пару болгарских перцев и огу-
рец (предварительно удалив 
семена). В оставшемся на 
сковороде масле обжари-
ваем лук и перцы (можно 
добавить немного воды). 
Вливаем примерно ста-
кан томатного соуса, 
столовую ложку ли-
монного сока и прова-

риваем соус несколько минут. 
Теперь добавляем в соус огу-
рец, выкладываем куски сви-
нины и тушим до готовности.

Записала Ирина 
МИХАЙЛОВА

На Люблинской 
мужчина получил 
ожоги 

Вечером 21 ноября у дома 
76 на Люблинской улице заго-
релся во время движения ав-
томобиль «Газель». 

— Огонь возник в мотор-
ном отсеке из-за неисправ-
ности узлов и механизмов 
транспортного средства. Во-
дитель средних лет получил 
ожоги. Его доставили в боль-
ницу, — рассказал дознава-
тель 3-го РОНПР окружного 
МЧС Михаил Борсиев. 

В Марьине 
госпитализировали 
двух человек

Ночью 21 ноября пожарно-
спасательные подразделения 
выезжали в дом 6, корп. 2, на 
Мячковском бульваре. Там 
загорелась квартира. 

Огонь охватил 100 кв. ме-
тров. Прибывшие пожарные 
наряды потушили пламя и 
спасли из горящей кварти-
ры троих жильцов, один из 
них — ребёнок. С получен-
ными травмами были госпи-

тализированы два человека. 
Причина происшествия уста-
навливается. 

В Выхине-Жулебине 
полыхали бытовки

Вечером 23 ноября слу-
чился пожар напротив дома 
8 на Привольной улице. В 
строительном городке вос-
пламенились пять рядом 
стоящих металлических бы-
товок. Огонь распространил-
ся на 50 кв. метров. С ним 
сотрудники МЧС справились 
за полчаса. Причиной пожа-
ра стали неполадки в элек-
тропроводке. 

В Рязанском спасли 
пять человек

Утром 24 ноября произо-
шёл пожар в доме 39 на За-
райской улице. В одной из 
комнат двушки вспыхнули 
вещи и мебель. Пожарные 
потушили огонь и спасли из 
горящей и соседних квартир 
пять человек, один из них — 
ребёнок. 

Наталия 
ГЕРАСИМОВА

пожары >>
За неделю в округе произошло 10 пожаров. Пострадали три 
человека. Погибших нет.

 Все мужчины ищут ум-
ную, красивую, весёлую, 
ухоженную, стильную, на-
читанную, молодую, с нали-
чием своей квартиры, ма-
шины, шуб, бриллиантов, 
а самое главное — верную 
и бескорыстную. Возника-
ет вопрос: вы-то ей зачем?!

Купила китайский чай 
для похудения. С торти-
ком — обалденно!

Как отец меня воспиты-
вал? Я приходил со двора 
и рассказывал ему только 
что услышанный анекдот. 
Мы с ним весело смеялись! 
Вечером приходили гости, 
отец меня выпроваживал в 
другую комнату, чтобы рас-
сказать друзьям тот самый 
анекдот, потому что я для 
него ещё слишком мал. 

Полиция останавливает 
мужчину в нетрезвом со-
стоянии в час ночи.

— Что вы делаете здесь 
так поздно? — спрашива-
ет полицейский.

— Я иду на семинар 
«Вредное воздействие 
алкоголя на организм че-
ловека», — отвечает муж-
чина.

— Вы издеваетесь?! — 
говорит сотрудник поли-
ции. — Кто будет прово-
дить такой семинар в час 
ночи?!

Мужик вздыхает:
— Моя жена.

анекдоты  >>

«Я живу в Печатниках. С детства 
очень люблю воду и плавание. И 
сейчас, в пенсионном возрасте, я 
могу переплыть Волгу, а в море 
чувствую себя как рыба в воде. Но 
самое большое удовольствие — 
поплавать с замечательными дель-
финами. Это фото сделано в 2019 
году», — написала нам Наталья 
Васильевна Азарова.

Друзья! 
Продолжается 
фотоконкурс «Я самая 

спортивная». Ждём оригинальные, 
креативные снимки. В подписи 
к фото укажите: как давно 
занимаетесь спортом, кем 
работаете, в каком районе ЮВАО 
живёте, где и когда был сделан 
снимок. Технические требования 
к фотографии: цифровой формат 
JPEG, размер файла от 500 Кб. 
Адрес для ваших писем: uvkurier@
mail.ru. В теме письма пишите 
слово «Фотоконкурс». Победителей 
ждут призы.

Свинина под необычным 
соусом
от актёра Ивана Рудакова
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